

# 新一年生・新しい仲間と学校生活スタートです！

# ひまわり



第103号

兜沼小中学校PTA広報誌

令和三年六月十一日発行



令和3年度PTA会長をもう1年務めさせて頂くことになりました本間です。本年度もよろしくお願いいたします。皆様には本校PTA活動にご理解とご協力を頂き誠にありがとうございます。校長先生をはじめ諸先生方、地域の皆様、保護者の皆様のご協力のおかげをもちまして、子ども達が安全で安心して学校生活を過ごしていることに心より感謝申し上げます。

特認校として2年目となりますが、皆さんご承知の通りコロナウイルスのため昨年は、ほとんどの行事や活動が中止となり残念な1年となりました。本年度も5月29日の地域合同大運動会は緊急事態宣言のため延期となり、昨年のことが脳裏に浮かびました。しかし、今年は規模を縮小してでも運動会をスタートに夏レク・学校祭等につなげていき、皆様と色々と模索しながら感染拡大防止を徹底して活動していきたいと思っております。地域・保護者そして学校が一丸となって子ども達の成長を見守っていただくためには皆様とのつながりを大切に、連携を密にしていかななくてはならないと思っております。今後、お見苦しい点多々あると思いますが、皆様のご理解・ご協力いただけますようお願いいたしまして、ご挨拶とさせていただきます。

兜沼小中学校PTA会長 本間 貴

## 新しいPTA会員紹介！

今年は新1年生4名、新しい仲間小学生2名、中学校に1名、12名で兜沼小中学校が始まりました。昨年よりも子どもが増え、学校はさらに活気にあふれています。今年も、コロナ禍で運動会延期を初め、様々なものに制限がかかると思いますが、兜沼で育つ子どもたちの未来が健やかで輝かしいものであることを願って、PTA一同気持ちをひとつにして、いろいろな形で子どもたちを支えていけたら良いと思います。PTA活動を通して一緒に親も学べたらいいですね。

### 豊川さん

こんにちは。春から新一年生として入学した結雅、潮見が丘中から転入した隼斗の保護者、豊川です。豊川家を少し紹介します。

家族構成は、翔稀(高3)隼斗、結雅、愛莉(年中)、父、母の6人家族です。隼斗も結雅も学校に慣れるまで時間がかかるかな・・・と思いきや毎日楽しそうに通学できていることに一安心しています。隼斗は、以前から料理に興味があるようで帰宅後や休みの日に夕食の準備を進んで手伝ってくれています。結雅は体を動かすことが好きでよく自転車で駆け回っています。

仕事は酪農を営んでいるので、繁忙期には身動き取りにくくなりご迷惑をおかけすることもあると思いますが、できるだけ行事に参加して息子達と一緒に学校生活を楽しみたいと思っています。そのためにも一日でも早くコロナが終息してほしいですね・・・。

ぜひ、親子ともども仲良くしていただけると嬉しいです。どうぞよろしくお願いいたします。



### 山川さん

みんなようやく学校生活に慣れてきたこの頃ですね。息子も楽しい学校生活を送られているように感じます。

初めまして。1年生の山川えいたの家族の山川泰志・さやか・妹のりんと祖父母の6人と犬一匹。そして、牛たちに囲まれて暮らしています。

コロナとの生活が始まりたくさんの我慢をしてきた子ども達。それでも楽しみを見つけ、笑顔で過ごすそんな子ども達の役に立てるように関わっていきたいです。

先生方・PTAの皆様・地域の皆様・これからよろしくお願いいたします。

### 松本さん

今年度、豊富小学校から転入いたしました、松本光永(みのり)5年、光叶(みかな)3年です。どうぞよろしくお願いいたします。

家は、とよとみ温泉で宿を営んでいます。この子達のひいひいひいおじいちゃんが開業した90年続く温泉旅館です。

子ども達は、小さい頃から、全国からアトピー療養を目的にいらっしゃるお客様がお友達になってくれる環境に育ちました。

また、ここ数年ペットの猫、金魚に加えて牛やアヒルなどを育てて、畑作りも楽しみ、命の重さと、食べることの大切さを家族一同実感しています。

兜沼では、学習だけでなく、人と人との関わりや地域の一員として過ごして深く学ぶことにとても感謝しています。

### 秋元さん

娘のことを中心に紹介します。家族4人で2年前に京都から引っ越してきました。

保育園に行けなくなって寂しいけれど、兜沼小学校はとても楽しいです。先生もクラスのお友達も大好きです。

妹のまこちゃんのこと大好きです。時々お世話をしたり一緒におやつを食べたりしています。

大きくなったら、子どもから大人、おじいちゃん、おばあちゃんまで行ける病院で働きたいです。

これからもよろしくお願いいたします。



新しい先生の紹介です。今年、先生もたくさんいます！

### 佐藤 佳弘校長先生



黒木校長先生の後任の佐藤です。前任は利尻富士町立鷺泊中学校です。豊富町には12年ぶりに帰ってきました。当時豊富中学校の国語教師だった私は、兜沼には兜沼公園に遊びにきたくらいでしたが、それでも酪農地帯の風景を見ると懐かしい気持ちになります。赴任からまだ2ヶ月ですが、兜沼の皆さんと顔見知りになるに当たって、この地区の良さや人の温かさをとても感じています。子どもたちも皆素直でかわいいですね。私は今年で59歳になり定年まであと2年(定年制が伸びなければ、ですが)。これまでの教職人生での学びと経験すべてを兜沼の子どもたちに還元する決意で毎日過ごしています。保護者、地域の皆さんどうかよろしくお願い致します。



### 小川 弘晴先生



兜沼に住むようになって、久しぶりに色々な自然に触れるようになりました。これまであまり気にもとめなかった植物の変化や、動物たちの動きを見て、「自然っていいなあ」と改めて感じる毎日です。学校の児童生徒たちもみんなステキで、楽しい日々を過ごさせてもらっています。来たばかりということもあり、わからないことはたくさんありますが、児童生徒と共にがんばっていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願い致します。



### 中原 理先生



毎朝車を走らせている途中に見える利尻富士が「きれいなあ」と感じながら通っています。コロナのために制限されている中での活動ですが、子ども達のためにできる範囲内で色々な取り組みをさせてあげたいと思っています。来たばかりで、ご迷惑をおかけすることもあります。これからよろしくお願い致します。(今は学校玄関からポストまでの両側に木々が並んでいる道を歩くのが楽しみです。)



### 中島 敬子先生



なかなか終息がみえない新型コロナ感染症……。不安もたくさんありますが、毎日子どもたちに囲まれていると、すごく元気をもらえます。子どもたちもたくさん我慢をしていると思いますが、笑顔いっぱい遊んでいたり、行事の取り組み、勉強をがんばっていたり……。「子どもってすごいなあ……。」いつも思います。私も1日1日を大切に過ごしていきたいです。どうぞよろしくお願い致します。



上の先生方とあわせて

小学校では、高学年の国語で高田先生、中学校では、技術・家庭科で中村先生にお世話になります。今年は、子ども達も増えましたが、先生方も増え昨年よりさらにパワーアップして活気のある兜沼小中学校にしていきたいと思います。

#### 【編集後記】

小規模特認校認定2年度、たくさんの新しい仲間と共にスタートしました！ゴールデンウィークあけ運動会練習がはじまり、子ども達はワクワクしてとても楽しみにしていました。しかし、北海道が緊急事態宣言に入り延期となりました。楽しみが少し伸びたと思いは、できることに全力をそそいでほしいです。これからも行事等が変更になる可能性があります。子ども達が「学校楽しい！」と思えるように、教員・保護者・地域の方々が力を合せていけたらと思いますので、ご協力よろしくお願い致します。

※今年は、4号発行する予定です。子ども・保護者・地域の皆様の写真を使用させていただきますのでご理解・ご了承ください。

文責 佐藤 広美

